



いぞおり

豊田南小学校 学校だより
令和5年度 第1号
令和5年4月7日
文責 教頭（大場）

【 1学期始業式 校長の話 】

ポプラっ子のよいこのみなさん、こんにちは。令和5年度が始まりました。

なぜ勉強するの？

新しい学年が始まります。新しい勉強が始まります。では、みなさんは、なぜ毎日勉強するのでしょうか。

ヒント1 2月のつどいでお話したことに関係します。

ヒント2 豊田南小学校の大きな目標ですが、この中に答えがあります。

答えは、自分の「夢」をかなえるためです。

みなさんにはきっと、「大きくなったら、こうなりたい」という夢や希望があるのではないのでしょうか。けれども、「なりたい、なりたい、なれるといいな」と言ってるだけでは、「夢」に近づくことはできません。

例をあげてお話ししましょう。今、あなたには、将来「野球選手になって世界一になりたい」という夢があったとします。でも野球選手として世界一になるためには、野球の練習だけしていればよいのでしょうか・・・それは全く違います。

みんなと一緒に練習していくためには、みんなと仲良くする心がなくてはなりません。あいさつもちゃんとできないような子には、コーチは何も教えてくれないことでしょう。野球に関する本も読まなくてはならないので、漢字や言葉も知らなくてはなりません。もちろん野球の練習もしなくてははいけませんけれどね。

このように、自分の夢をかなえようと思うのであれば、そのためには、いろいろな勉強を一生懸命しなくてはならないのです。

ですから、「あなたは何のために勉強するのですか」という質問の答えは、「夢をかなえるために勉強するんだ」ということになります。

ところで、みなさんは勉強というとどんな勉強を思い浮かべますか？あのね、勉強には「頭の勉強」「心の勉強」「体の勉強」と3つあるのですよ。勉強というと漢字や計算などの「頭の勉強」のことだけを思っている人がいますが、それだけではありません。強い気持ちややさしい心を身につけていく「心の勉強」もあります。また健康な体も必要ですから、「体の勉強」、つまり運動や好き嫌いをなく食べる、よく寝ることなども大事になります。

今日から夢に向かって「頭」「心」「体」、3つの勉強をしていきましょう。学校の生活は、すべてみなさん一人一人の夢につながっています。

校長先生は、みなさんが「勉強は自分の夢につながっているんだ」ということをしっかり頭に入れてこれから毎日がんばって勉強してくれることを期待しています。



ここにいる豊田南小学校の先生方やお友達、そしてお家や地域の方はみんな、みなさんの応援団です。安心していろいろなことにチャレンジしてくださいね。

4月からのマスク

4月から、先生たちはみなさんに「マスクをつけましょう」とは言いません。つまり自分の判断でつけてもつけなくてもいいことに変わったということです。おうちの人のところにも春休みにメールが届いたと思います。校長先生は体の調子がよく、大声やすぐ近くに人がいない時は、外すことにしました。

みなさんには、自分と友達の命・健康を守るためにどうすればよいか、「自分から」判断してほしいのです。今までも、みなさんは登下校の時や体育の授業など、自分からマスクを外すことができていました。だから大丈夫。自分で判断ができると思います。でも、マスクをしてほしい時もあります。どんな時か担任の先生や友達と始業式の後、考えてみてくださいね。

マスクについては先生たちも同じで、みなさんや先生自身の命と健康を守るため、つけたり外したりします。ですからみなさんは、「先生がマスクをつけているから、自分もマスクをつけた方がいいのかな？」と思わなくていいのです。

これから「自分と友達の命や健康を守るため、よく考えて行動する」ことを第一にしてください。マスクをつけるかつかないかはその行動の中に含まれます。でも心配になったり迷ったりしたら、いつでも先生に相談してくださいね。

これでお話を終わります。

磐田市立豊田南小学校長 速水 徹



【 お知らせ 】

- 1 ポプラっ子サポーターを募集しています。御協力、お願いいたします。
- 2 今後、学校だより等の文書について、紙での配付ではなく、コドモンで配信していくことがあります。御承知おきください。